

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan pada bab IV dapat disimpulkan tiga hal berikut ini. *Pertama*, keterampilan menulis dongeng siswa kelas VII₃ SMP Negeri 2 Lembah Melintang Kabupaten Pasaman Barat sebelum menggunakan teknik *Copy The Master* memperoleh nilai rata-rata 68,33 berada pada rentang 66-75% dengan klasifikasi Lebih dari Cukup (LdC). Selanjutnya, pengklasifikasian tingkat keterampilan menulis dongeng siswa tersebut menurut skala 10, yaitu: (a) siswa yang tergolong ke dalam kualifikasi sempurna (S) berjumlah 2 orang (8%), (b) siswa yang tergolong ke dalam kualifikasi baik sekali (BS) berjumlah 2 orang (8%), (c) siswa yang tergolong ke dalam kualifikasi baik (B) berjumlah 7 orang (28%), (d) siswa yang tergolong kualifikasi lebih dari cukup (LdC) berjumlah 6 orang (24%), (e) siswa yang tergolong kualifikasi hampir cukup (HC) berjumlah 5 orang (20%), (f) siswa yang tergolong kurang (K) berjumlah 1 orang (4%), (g) siswa yang memperoleh kurang sekali (KS) berjumlah 2 orang (8%).

Kedua, keterampilan menulis dongeng siswa kelas VII₃ SMP Negeri 2 Lembah Melintang Kabupaten Pasaman Barat sesudah menggunakan teknik *Copy The Master* memperoleh nilai rata-rata 81,33 berada pada rentang 76-85% dengan klasifikasi Baik (B). Selanjutnya, pengklasifikasian keterampilan menulis dongeng siswa tersebut menurut skala 10, yaitu: (a) siswa yang tergolong ke dalam kualifikasi sempurna (S) berjumlah 7 orang (28%), (b) siswa yang tergolong ke dalam kualifikasi baik sekali (BS) berjumlah 7 orang (28%), (c)

siswa yang tergolong ke dalam kualifikasi baik (B) berjumlah 4 orang (16%), (d) siswa yang tergolong kualifikasi lebih dari cukup (LdC) berjumlah 3 orang (12%), (e) siswa yang tergolong kualifikasi hampir cukup (HC) berjumlah 2 orang (8%), (f) siswa yang tergolong kurang (K) berjumlah 2 orang (8%).

Ketiga, berdasarkan hasil uji-t disimpulkan bahwa terdapat pengaruh penggunaan teknik *Copy The Master* terhadap keterampilan menulis dongeng siswa kelas VII₃ SMP Negeri 2 Lembah Melintang Kabupaten Pasaman Barat, karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($3,23 > 1,71$). Jadi, dapat disimpulkan bahwa keterampilan menulis dongeng siswa kelas VII₃ SMP Negeri 2 Lembah Melintang Kabupaten Pasaman Barat sesudah menggunakan teknik *Copy The Master* lebih baik dibandingkan sebelum menggunakan teknik *Copy The Master*. Hal tersebut terbukti dalam pelaksanaan pembelajaran yang melatih siswa untuk terampil menulis dongeng.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang diperoleh dari hasil penelitian, maka dikemukakan saran-saran sebagai berikut. *Pertama*, disarankan pada siswa kelas VII SMP Negeri 2 Lembah Melintang Kabupaten Pasaman Barat untuk lebih banyak berlatih menulis, baik di sekolah maupun di luar sekolah agar keterampilan menulis lebih baik lagi. *Kedua*, guru mata pelajaran Bahasa Indonesia SMP Negeri 2 Lembah Melintang dalam proses pembelajaran dapat menggunakan teknik *Copy The Master* untuk mewujudkan keterampilan menulis dongeng siswa kelas VII SMP Negeri 2 Lembah Melintang Kabupaten Pasaman Barat. *Ketiga*, peneliti lain sebagai masukan dan bahan perbandingan dalam

melakukan penelitian yang berkaitan dengan keterampilan menulis, terutama keterampilan menulis dongeng.